

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Pengembangan media pembelajaran Bahasa Indonesia dilakukan menggunakan teori ADDIE. Tahap pertama yaitu tahap analisis, yang dilakukan yaitu melakukan analisis kebutuhan pembelajaran di sekolah SMP Negeri 2 Paguyangan menggunakan 2 jenis buku yaitu buku paket Bahasa Indonesia Kurikulum Merdeka dan buku LKS Bahasa Indonesia. Sementara itu, pada analisis kebutuhan diperoleh data bahwa siswa masih kurang memahami materi teks deskripsi, teks cerita fantasi, dan teks prosedur. Analisis kurikulum diperoleh data bahwa kurikulum yang digunakan pada pembelajaran bahasa Indonesia SMP kelas VII adalah kurikulum merdeka, dan pada analisis karakteristik peserta didik siswa cenderung tertarik pada pembelajaran dengan menggunakan teknologi.

Tahap kedua yaitu tahap desain membuat rancangan mengenai media pembelajaran meliputi penyusunan kerangka media pembelajaran, penentuan sistematika penyajian materi yang terdiri dari materi teks deskripsi, teks cerita fantasi, dan teks prosedur. Selanjutnya, tahap yang ketiga merupakan tahap pengembangan pada tahap ini yaitu membuat produk media pembelajaran dan melakukan validasi produk, validasi dilakukan oleh ahli materi, ahli media, dan ahli bahasa. Tahap pengembangan menghadirkan produk secara nyata, pada aplikasi di

dalamnya memuat akan materi penjelasan, video penjelasan, quiz, dan soal latihan. Tahap ini juga melakukan validasi kepada ahli.

Berdasarkan tahap validasi disimpulkan bahwa media pembelajaran berbasis aplikasi Si Bindo pada kelas VII SMP semester 1 layak untuk digunakan sebagai media pembelajaran. Berdasarkan hasil validasi ahli memperoleh kategori sangat vali dengan nilai 90,8%. Sementara itu, untuk tahap ke empat yaitu uji kepraktisan media pembelajaran Bahasa Indonesia pada kelas VII SMP semester 1 memperoleh skor 85,47% dengan kategori sangat praktis, sehingga bisa disimpulkan bahwa media pembelajaran bahasa Indonesia Si Bindo sudah valid dan layak digunakan sebagai media pembelajaran atau alat penunjang dalam pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka peneliti memberikan beberapa saran, yaitu sebagai berikut

1. bagi kepala sekolah di SMP Negeri 2 Paguyangan, media pembelajaran Si Bindo pada materi Bahasa Indonesia SMP kelas VII semester 1 diharapkan mampu digunakan untuk membantu proses pembelajaran;
2. bagi guru mata pelajaran Bahasa Indonesia di SMP Negeri 2 Paguyangan, diharapkan dapat memberikan media baru yang bisa digunakan dalam proses pembelajaran terutama pembelajaran Bahasa Indonesia;

3. Bagi siswa di SMP kelas VII A semester 1 di SMP Negeri 2 Paguyangan, diharapkan dapat memberikan media pembelajaran baru yang bisa digunakan sebagai penunjang dalam proses pembelajaran.
4. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan mampu mengembangkan pembelajaran berbasis teknologi yaitu mengembangkan video yang hanya berbentuk video visual menjadi video animasi.